

Konietzka, Bernd

Von: Monika Gorbahn [Staatl.Schulamt-Nuernberg@t-online.de]
Gesendet: Montag, 2. Juli 2007 13:05
An: Konietzka, Bernd; Hauf Norbert (E-Mail)
Betreff: MCAFEE E-MAIL-SCAN-WARNUNG!~HAUS DES LERNENS - HAUPTSCHULE

Anlagendatei: St. Leonhard HDL.doc
Scanner gefunden: Heuristik - (Könnte ein neuer Virus sein)
Unternommene Aktion: Säubern nicht möglich...

Anlagendatei: St. Leonhard HDL.doc
Scanner gefunden: Heuristik - (Könnte ein neuer Virus sein)
Sekundäre unternommene Aktion: Verschoben...

Lieber Herr Konietzka,
in der Anlage finden Sie den Raumbedarf und weitere Ideen zum Thema "Haus des Lernens.

Mit vielen Grüßen,
Monika Gorbahn

Staatliches Schulamt in der Stadt Nürnberg

Errichtung einer zweizügigen Hauptschule mit dem Schwerpunkt der musisch-künstlerisch-praktischen Förderung mit Ganztagsbetrieb

Ziel der Förderung der Schülerinnen und Schüler ist das Vermitteln von Schlüsselqualifikationen und Schlüsselkompetenzen im Hinblick auf eine allgemeine und (berufs-) spezifische Reife.

Die Zweizügigkeit wird angestrebt, um überzeugende pädagogische Konzepte erarbeiten zu können. Zudem ließe sich mit der Einzügigkeit das Raumproblem nicht lösen.

Auf Grund der Schülerprognosen und dem Raumbedarf der Grundschule im Stammgebäude St. Leonhard ergibt für die Hauptschule sich folgender Bedarf im Neubau:

1. Schulräume:

- 10 Klassenzimmer
- 1 Textilarbeitsraum mit Nebenraum
- 1 Werkraum mit Nebenraum
- 1 Zeichensaal mit Nebenraum
- 1 Musiksaal als Mehrzweckraum
- 1 Fachraum für Informatik und Textverarbeitung (nach Möglichkeit - im Stammhaus befinden sich bereits zwei Informatikräume, die Grundschule ist aber noch nicht vernetzt)
- Zu überlegen ist auch, ob ein Hauswirtschaftsraum in Hinblick auf den Arbeitsschwerpunkt der Schule mit eingerichtet werden sollte. Ein Hauswirtschaftsraum befindet sich im Altbau.

- Mindestens 5 Gruppenräume (für Training und Förderung im Hinblick auf die Dr.-Theo-Schöller-Stiftung)
- Ausweichräume

- Raum für Lehrkräfte mit einer Bibliothek
- Räume für die Verwaltung

2. Weiterer Raumbedarf

Mensa für den Ganztagesbetrieb. (Zu bedenken ist hier auch die Situation der Mittagsbetreuung in der Grundschule)

3. Prüfung der Sportsituation

Die beiden kleinen Sporthallen im Stammgebäude entsprechen nicht mehr den Anforderungen an einen lehrplangemäßen, modernen Sportunterricht. Daher ist zu prüfen, ob der Bau einer Sporthalle mit einbezogen werden könnte.

4. Weitere Anmerkungen

Von der Lage des Neubaus her ist eine möglichst enge Anbindung an das Stammhaus der Schule erforderlich, da weiterhin Fachräume gemeinsam genützt werden müssen, wie Lehr- und Übungsräume für den naturwissenschaftlichen Bereich (die wieder erweitert werden müssen).

Synergieeffekte mit den anderen Einrichtungen können genützt werden.